



## Santiago Creel será el primero en registrarse para la candidatura presidencial de Va por México



Esta mañana estamos viendo la carta que difunde Santiago Creel Miranda, el exsecretario de Gobernación y Presidente de la Cámara de Diputados en la que dice: “Esta mañana manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido, el PAN, como siempre lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México. ¡Nos vemos mañana!”. Es lo que se da a conocer también este día 3 de julio anunciando que se mantiene en su aspiración Santiago Creel Miranda para competir por la candidatura presidencial del bloque opositor.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC6lf84kgZEdtPo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215310&parId=75F18D3264FEE48F%215305&o=OneUp>